
 
 

Protokollauszug 
aus der 

60. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 28.06.2017 

 
öffentlich 
Top 4.2 Mehrkosten Brandschutztechnische Ertüchtigungsmaßnahmen Leichtathle-

tikhalle/Schwimmhalle/Verbinder Luftschiffhafen 
17/SVV/0543 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Dr. Müller fragt, wie die Mehrkosten für die brandschutztechnischen Ertüchtigungsmaßnah-
men im Haushalt 2018 eingeordnet werden. Herr Exner teilt mit, dass diese Frage mit dem Haus-
halt für 2018 beantwortet wird. Frau Rademacher, Fachbereichsleiterin Bildung und Sport, er-
gänzt, dass die Mehrkosten keine Auswirkungen im Haushalt 2018 haben werden. Das Geld 
komme aus der Beckensanierung. 
 
Frau Dr. Müller möchte im Anschluss wissen, woher denn dann das Geld für die geplante Be-
ckensanierung kommen soll. Frau Rademacher antwortet, dass die Beckensanierung erst später 
als geplant erfolgen soll. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird im Anschluss an die kurze Diskussion zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


